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Podemos acusa al Gobierno insular de
oscurantismo en la privatización de los casinos 
• El portavoz de Podemos pregunta por qué no se han constituido las

mesas  de  seguimiento  de  la  operación  de  venta  de  los  casinos
públicos.

• El  Gobierno  insular  propuso  esas  mesas  para  no  incluir  a  los
sindicatos  en  el  consejo  de  administración  de  esta  sociedad  del
Cabildo.

El Grupo de Podemos en el Cabildo de Tenerife ha incluido en el orden del día
de  la  comisión  plenaria  de  presidencia  la  pregunta  de  por  qué  no  se  han
constituido aún las mesas informativas de seguimiento acordadas en pleno el
pasado  mes  de  octubre  en  relación  al  plan  de  privatización  de  los  casinos
públicos de Tenerife que lleva a cabo el Gobierno insular de CC-PSOE y lamenta
el oscurantismo que sigue rodeando esta operación de venta a pesar de que
estas entidades dan beneficios.

El  portavoz  insular  de  Podemos,  Fernando  Sabaté,  recuerda  que  su  grupo
propuso en ese pleno que se diera cabida en el consejo de administración de
los casinos públicos de Tenerife a la representación sindical de las 200 personas
que trabajan directa o indirectamente para esa empresa pública. “Sin embargo,
el Gobierno del Cabildo rechazó de plano esa propuesta encaminada a acabar
con el oscurantismo que rodea a este plan de privatización sobre todo en lo que
respecta al  personal de esa empresa pública y,  como alternativa edulcorada,
planteó  sustituir  esa  propuesta  por  la  creación  de  mesas  informativas  de
seguimiento con presencia de representantes de la plantilla y de la dirección de
esta empresa pública”.

Añade que el pasado 15 de diciembre Podemos requirió vía registro que se
constituyera esa mesa y que, pasados más de un mes desde esa solicitud y  tres
meses desde el citado acuerdo plenario, “ese foro de transparencia sigue sin



crearse y la plantilla afectada por el plan de privatización de los casinos solo
recibe información a través de las declaraciones que hace el presidente insular
Carlos Alonso a los medios de comunicación”.


